

草刈り・環境整備ありがとうございます(*^o^*)

8月31日(火)、9月1日(水)、残暑厳しい中、シニアソフトボールの森野さんは、築地広場の草刈りを、二川グラウンドゴルフの藤田さんは築地広場のベンチの作成・整備をしてくださいました。お盆前後の長雨で、雑草が生い茂っていましたが、森野さんは、2日間で雑草をきれいに刈り取って下さいました。藤田さんは、腐食していたベンチを整備して下さいました。築地広場が再開した時に、利用者の皆様はきっと喜ばれたことでしょう。

二川まちづくりセンターの活動が、地域の皆様に支えられていることを改めて実感しました。これからもご協力の程よろしく願いいたします。



作業を終えられた藤田さんと森野さん



きれいになった築地広場

また、8月31日(火)には、地域の皆様のご要望を受け、呉市がシルバー人材センターの方を派遣し、マリンパーク川原石の草刈りをしました。

シルバー人材センターの皆様、暑い中、本当にありがとうございました。お世話をしてくださいました皆様、本当にありがとうございました。

さらに、呉中央西体育協会の皆様も、マリンパーク川原石の樹木伐採等して下さる予定です。(西田理事長さん親子が早速公園の一部の伐採をしてくださいました。)これからも地域の皆様のご協力を得ながら、皆さんが安心して使えるきれいなマリンパークにしていきたいと思っておりますので、ご協力の程宜しく願いいたします。

マリンパークの雑草もきれいに
刈り取りました遊具の周りもきれいになり
子供たちの安全も確保できました

二川センターまつり中止のお知らせ

11月21日(日)に予定していました二川センターまつりは、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、誠に残念ではありますが、中止となりましたのでお知らせします。

広島県に、緊急事態宣言が8月27日(金)から9月12日(日)まで出され、呉市のまちづくりセンターは臨時休館としておりました。

さらに、緊急事態宣言は9月30日(木)まで延長となりました。

呉市におきましても、厳しい状況が続き、呉市のまちづくりセンターは、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の為、臨時休館することとなりました。

このような状況で二川センターまつりを開催することは、新型コロナウイルス感染拡大防止、あるいは、利用者の皆様の安全確保等の観点からやむなく中止とさせていただきます。

※ 参考：「呉市民体育祭」、「二川地区ロードレース大会」も中止となりました。

様々な行事が中止となりましたが、二川まちづくりセンターは、今後も新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、消毒、マスク着用、換気等には十分気をつけて運営をしていきたいと考えていますので、ご協力の程宜しくお願いいたします。

クリスマスリース作り講座

～ 杉や木の実を使ってリースを作しましょう ～

- | | |
|---------|-------------------------------------|
| 1 日 時 | 令和3年11月24日(水) 10時～12時 |
| 2 対 象 | 18歳以上 |
| 3 定 員 | 12名(定員に達した時点で募集締め切り) |
| 4 場 所 | 二川まちづくりセンター：会議室 |
| 5 申込み方法 | 10月20日(水)から直接同センター受付にて(電話不可) |
| 6 料 金 | 2000円(材料費等込み) |
| 7 持参物 | 花用はさみ、手袋、持ち帰り用の袋 |
| 8 その他 | 新型コロナウイルスにより、中止となる場合もありますのでご了承ください。 |



「衣類品等の回収ボックス」について

呉市では、二川まちづくりセンター東側階段下に、「衣類品等の回収ボックス」を設置して回収しています。回収できるものは、衣類品、シーツ、タオルです。ボックスにそのまま入れていただくか、ビニール袋等に入れて中に入れてください。

ただし、掛・敷布団、枕、毛布、電気毛布、どてら、丹前、カーテン、ビニール、ゴム製品、靴は、回収できません

なお、回収された衣類品は、中古衣類、工業用雑巾等にリサイクルされます。

〔問い合わせ先〕 呉市環境部業務課 74-9100